

千葉市政担当記者 様

| |
|--|
| 令和7年12月13日 市民局生活文化スポーツ部 スポーツ振興課 電話 245-5965 |
|--|

神谷 俊一 千葉市長コメント

ジェフユナイテッド千葉のJ1昇格について

「ジェフユナイテッド千葉」が、プレーオフ決勝を厳しい展開の中、勝利を収め、見事J1復帰を果たされました。心よりお祝い申し上げます。

17年ぶりのJ1復帰は、これまで応援し、支え続けてきたサポーターやスポンサーをはじめ、ジェフユナイテッド千葉に関わるすべての皆さん、そして本市にとって長年の悲願でした。この歓喜の瞬間を皆さんと分かち合えることに深い感慨を覚えます。

今シーズンのチームは、最終節まで優勝争いを演じ、プレーオフ第1戦では黄色に染まったスタジアムと一体となり、3点差を跳ね除けて勝利を収めました。どんなにプレッシャーのかかる状況においても、決してあきらめず前を向き、シーズンを通して、最後の笛が鳴るまで戦い抜いたチームの姿は、私達の誇りです。

来シーズンからはJ1での新たな挑戦が始まりますが、本市も来年千葉開府900年を迎え、未来へ向けた一步を踏み出す年となります。

次の百年構想リーグでのユニフォームは千葉開府900年をあしらった特別バージョンです。ジェフとともにJ1の舞台で歴史を刻み、未来を創ることは、私たちにとってこれ以上ない喜びです。「ジェフユナイテッド千葉」がこれからも大きく羽ばたいていくことを期待しています。